

Ça bouge

It's happening in Montreal

MU TRANSFORME LES MURS DE LA MÉTROPOLE / MU TRANSFORMS THE WALLS OF MONTREAL

MU, organisme à but non lucratif, promeut et soutient l'art public dans la région de Montréal.

Selon la cofondatrice de l'organisme, Emmanuelle Hébert « L'objectif de MU est de créer une galerie d'art à ciel ouvert et d'utiliser les murales comme levier pour d'autres changements sociaux ».

Les murales sont réalisées par des artistes locaux sélectionnés par le comité artistique consultatif de MU.

MU, vient d'inaugurer une nouvelle murale dans l'arrondissement de Côte-des-Neiges et prévoit la réalisation de 6 nouveaux projets pour 2009, dont une murale dans le Mile-End en partenariat avec la Fondation One Drop et une 4e murale sur la rue St-Denis, au coeur du Quartier-Latin.

L'organisme est récipiendaire de plusieurs prix (2 prix lors du 10e concours québécois en entrepreneuriat en 2008, prix Grafika 2008, prix Force du Défi de l'entrepreneuriat au féminin 2007) et propose des emplois d'été pour les étudiants en art visuel.



Mu, a non-profit organization, promotes and supports public art in the Montreal area. According to the co-founder of the organization, Emmanuelle Hébert "the objective of Mu is to create an art gallery under the open sky and to use the murals as support for social change". The murals are created by local artists selected by the artistic advisory committee of Mu. Mu has just inaugurated a new mural in the district of Cote-des-Neiges and is awaiting the realization of 6 new projects in 2009 including one mural in the Mile-End, in partnership with the One Drop Foundation, and a 4th mural on St-Denis street in the middle of the Latin Quarter. The organization is a recipient of several awards (2 awards at the 10th contest of Entrepreneurship in Québec in 2008, the Grafika 2008 award, the Force Challenge award of female Entrepreneurship 2007) and proposes summer positions for visual art students.